



## Montessori-Krippenkinder waren bei der Feuerwehr

### Sünching/Geiselhöring.

(wn) Die Sünchinger Krippenkinder waren zu einem Besuch der Freiwilligen Feuerwehr Geiselhöring eingeladen. Dort lernte man einen richtigen Feuerwehrmann kennen: Kommandant Patrick Hierl. Der Kommandant und Thomas Singer (Papa eines Krippenkinds) führten durch die Räume, und die Kinder durften sämtliche Fahrzeuge und Gerätschaften aus der Nähe betrachten und teils auch anfassen. Neben der Anprobe von Helm und Handschuhen war der Anblick der Drehleiter etwas ganz Besonderes für den möglichen Feuerwehrynachwuchs. Natürlich durften die Kinder auch in einem Feuerwehrauto sitzen und dabei sein, als das Martinshorn eingeschaltet wurde. Gut, dass es im Auto gar nicht so laut war. Auch das Spritzen mit dem Schlauch machte allen eine große Freude. Auf Nachfrage berichtete Kommandant Patrick Hierl, dass tatsächlich schon mal ein Kätzchen aus einer Dachrinne gerettet werden musste. Gut gestärkt ging es dann wieder nach Hause.

Foto: Wenzel Neumann